



「新型コロナウイルス感染症危機に対する保健医療能力強化計画」 引き渡し式の実施

2023年2月27日

2月27日、平田大使は国連児童基金（UNICEF）と日本政府の無償資金協力案件「新型コロナウイルス感染症危機に対する保健医療能力強化計画」で供与された救急車の引き渡し式に出席しました。コールドチェーン及びワクチン接種インフラ整備のために供与された冷蔵庫447台等に引き続き、この救急車は重症患者、特に重篤な妊婦への対応能力の改善に貢献するものです。同式典は、ハバナ県セントロ・ハバナ市の緊急医療本部で実施され、デボラ・リバス外国貿易・外国投資省次官、カレルダ・ペニャ保健省衛生及び感染症担当次官、アレハンドラ・トゥロセロ UNICEF キューバ事務所代表、リカルド・ペレス保健省救急及び移植部長らが出席しました。



平田大使は、「このプロジェクトをとおりコールドチェーン強化はじめ、重症・重篤患者への対応向上に貢献できたことをうれしく思う」と述べました。

UNICEF は、キューバの医療システム強化のため新しい機材供与の機会を得たことに感謝し、キューバへの救急車供与を可能にしたすべての人々に謝辞を述べました。

式典後、出席者は救急車の機能等を確認し、緊急医療本部を見学しました。

在キューバ日本国大使館
開発協力班

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

メール: cooperacioneconomicscuba@hv.mofa.go.jp

ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba